

Auf nach München!

Die expopharm lockte dieses Jahr vom 10. bis zum 13. Oktober zahlreiche Apotheker und PTA nach München, um über **pharmazeutische Neuigkeiten** zu informieren. Da durften wir natürlich nicht fehlen.

Die Messe hatte auch dieses Mal wieder einiges zu bieten: Pharma- und Kosmetikerhersteller informierten über ihre Produkte, die Besucher konnten Kommissionierautomaten in Aktion bestaunen und die Neuerungen der Warenwirtschaftssysteme erleben. Dazu wurden täglich interessante Vorträge hochrangiger Referenten angeboten. In all dem Trubel luden wir PTA und Apotheker ein, an unserem Stand zu verweilen, sich an einem Gläschen Crémant, einer Tasse Kaffee oder

einfach an einem Glas Wasser zu erfrischen, an unserem Gewinnspiel teilzunehmen und sich über unsere Neuheiten zu informieren. So bieten wir auf unserer Homepage www.diepta.de beispielsweise seit kurzem E-Learnings an. Und auch eine Multimediastory ist dort zu finden. Sie zeigt, wie eine Arzneipflanze vom Feld in die Flasche gelangt. Beliebt war auch das Quiz, bei dem unsere Volontärin und Quizmasterin Farina Haase den Teilnehmern mal ganz einfache, mal aber auch

richtig schwere pharmazeutische Fragen stellte. Blamieren musste sich niemand, aber es kam durchaus vor, dass eine PTA ihren Chef blass aussehen ließ. Wir haben uns inmitten unserer Leser sehr wohl gefühlt, haben nette Gespräche geführt und viel Spaß gehabt. Danke, dass Sie so zahlreich zu uns gekommen sind. ■

*Ihr DIE PTA
IN DER APOTHEKE-Team*



